

Tingkatkan SDM Petugas Lapas Pasir Putih, Semarakan Latsogas Keamanan dan Ketertiban

Narsono Son - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Aug 30, 2022 - 09:13

LATSOGAS KAMTIB LAPAS HIGH RISK KELAS IIA PASIR PUTIH NUSAKAMBANGAN

LATSOGAS KAMTIB Lapas High Risk Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan adalah untuk internalisasi tupoksi, deteksi dini dan waskat keamanan di lingkungan Lapas agar tercipta keamanan dan ketertiban

* Wajib diisi

1

Nama dan satuan kerja... *

Masukkan jawaban Anda

Tingkatkan SDM Petugas Lapas Pasir Putih, Semarakan Latsogas Keamanan dan Ketertiban

CILACAP - Setelah melalui seleksi kesamaptaan untuk menjadi anggota tim TTD (Tim Tanggap Darurat) Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Pasir putih melanjutkan seleksi dengan mengerjakan

soal Latsogas keamanan dan ketertiban lapas Pasir Putih, Selasa (30/08/2022).

Hal ini dilaksanakan untuk menjadi seorang anggota tim TTD selain memiliki fisik yang prima juga diperlukan pemikiran yang cerdas dan tanggap. Dengan adanya tes Latsogas Kamtib diharapkan bisa menciptakan anggota TTD yang cerdas dan berwawasan luas.

Soal Latihan Soal Petugas (Latsogas) Kamtib itu sendiri di buat langsung oleh Anjar Wahyu Kusuma selaku Kasubsi Keamanan Lapas Pasir Putih Nusakambangan, menggunakan layanan Google form.

Dimana dalam tes tersebut para peserta harus mengerjakan soal pilihan ganda sebanyak 20 soal dengan nilai paling terendah 2 dan tertinggi 10 poin untuk tiap soal. Setiap peserta diberikan kesempatan tiga kali untuk mengerjakan soal Latsogas Kamtib dan akan diambil nilai tertinggi dari tiga kali percobaan.

"Latsogas adalah Latihan Soal Petugas, dimana didalamnya terdapat soal-soal yang melatih petugas agar bisa menambah wawasan luas, khususnya dalam hal kenegaraan," ujar Anjar Wijaya Selaku Kasubsi Keamanan.

Materi yang diujikan dalam Latsogas Kamtib meliputi pengetahuan seputar keamanan lapas, SOP yang ada pada lapas high risk, dan juga pengetahuan seputar tim TTD. Selain digunakan untuk seleksi tim TTD, tes latsogas Kamtib juga dilakukan untuk menguji pengetahuan para CPNS mengenai keamanan lapas terutama lapas high risk pasir putih.

(N.Son/***)